

山形県の国際交流員

<p style="text-align: center;">写真</p>		
<p style="text-align: center;">氏名</p>	<p style="text-align: center;">KIM GYEONGHA キム ギョンハ</p>	<p style="text-align: center;">BAI XIAOFAN ハク ショウハン</p>
<p style="text-align: center;">出身地</p>	<p style="text-align: center;">慶尙北道（キョンサンブクト） 慶山（キョンサン）市</p>	<p style="text-align: center;">中国黒竜江省 鶏西（ケイセイ）市</p>
<p style="text-align: center;">好きな言葉</p>	<p style="text-align: center;">今日も楽しかった！</p>	<p style="text-align: center;">一生懸命</p>
<p style="text-align: center;">ひとこと</p>	<p>アンニョンハセヨ！韓国の慶山（キョンサン）市出身のキム・ギョンハです！</p> <p>私は大学1年生の頃、偶然 CIR と出会いました。そして、CIR になりたいと夢を持つようになりました。</p> <p>どうすれば「国際交流員」になれるのか、考え、悩み、たくさんの勉強を積みました。国際交流員になりたい一心で、東京（拓殖大学）に1年間留学し、卒業してからは韓国の大邱（テグ）大学校の国際課で2年間勤めながら、日韓交流に励みました。その後、新潟（新潟大学）に2年間留学をしながら、たくさんの方々との出会い、「私も早く CIR になって、他の CIR と共に歩みたい」という思いが強くなりました。</p> <p>そして、2017年から何回も挑戦し続け、2021年ついに山形県 CIR に着任できました。</p> <p>今は、山形で韓国のことを伝えるために日々頑張っています。イベントや講座など様々な活動しています。</p> <p>みなさん、私と「交流」をしませんか？みなさんとの出会いを楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひします！</p>	<p>山形県の皆様、大家好（ダージャーハオ）！中国東北部に位置する黒竜江省鶏西市出身の白 小凡（ハク ショウハン）と申します。</p> <p>子どもの頃、日本のアニメを見たのがきっかけで、日本語や日本文化に興味を持つようになり、中国の大学で日本語を専攻して、すぐに日本語の魅力に恋をしました。</p> <p>中国では、2022年から黒竜江省鶏西市第四高校で日本語教師として勤務しており、2022年9月からは高校2年生のクラスを担当していました。生徒たちは私の授業を通じて、日本語や日本文化に興味をもち、成績向上に繋げることができました。</p> <p>今回は初めての日本生活ですが、国際交流員の仕事を大切にし、いろいろ挑戦したいと思います！</p> <p>また、山形県の美しい環境や景観を体験し、山形県の皆様とのたくさんの出会いに期待しております。皆様に中国語や中国文化なども楽しくお伝えしたいです！頑張ります！</p> <p>これからどうぞよろしくお願ひいたします！</p>
<p style="text-align: center;">所属</p>	<p style="text-align: center;">（公財）山形県国際交流協会</p>	<p style="text-align: center;">国際人材活躍・ コンベンション誘致推進課</p>

写真		
氏名	Ian Scherer イアン シェアー	Merel Tuytte ミロ ツイテ
出身地	アメリカ合衆国コロラド州	ベルギー
好きな言葉	有難い	天邪鬼
ひとこと	<p>Hi everyone! 山形県の姉妹州である米国コロラド州から来ました。シェアー・イアンと申します。山形県の美しい山の景色はコロラド州にあるロッキー山脈が思い浮かび、ここもホームである感じがします。</p> <p>中学生の時から言語学に興味があって、高校に入ったときは英語と全く違う外国語を勉強しようと思いました。そのため、高校に授業があった言語である日本語を勉強し始めました。</p> <p>日本語に夢中になって、これまで10年間勉強していますが、今まで日本に来たことはありませんでした。これからはたくさんの日本の文化や日本語を習ったり、いろいろな挑戦をしていきたいと思います。</p> <p>山形県のみなさんにも、英語やアメリカの文化を通して言語や多文化の魅力を伝えられれば良いなと思っています。どうぞよろしくお願い致します!</p>	<p>Hallo iedereen! ベルギーのフランダース地方出身のミロ・ツイテです!</p> <p>子供の頃から世界の言語と文化にすごく興味を持ち、高校時代日本語に触れ、自分の母語ととても違う言語に挑戦したいと思い、大学時代は日本学科に入りました。</p> <p>そのおかげで妖怪を知り、このようなベルギーに全くない文化にはまり、修士課程に入った時に日本の民俗学を専攻しました。</p> <p>2022年~2023年は大学院生として東京都世田谷区の成城大学に留学し、日本人だけではなく、様々な国から来た外国人と交流しました。</p> <p>現在は山形県国際交流員の1年目になりますが、山形県をたくさん体験するのを楽しみにしています!</p> <p>山形県のみなさんにベルギーを大好きになってほしいと思いますので、講座やイベントでベルギーの魅力を伝えたいと思っています!</p> <p>どうぞよろしくお願い致します!</p>
所属	国際人材活躍・ コンベンション誘致推進課	(公財) 山形県国際交流協会